ContraRéplica

1,6



GUTIÉRREZ LUNA PRESIDIRÁ LA CÁMARA DE DIPUTADOS P. 6



Cuartoscuro

FECHA

SECCIÓN



1,6

09/10/2024

LEGISLATIVO



GUTIÉRREZ LUNA PRESIDIRÁ CÁMARA DE DIPUTADOS

El cargo lo ocupará hasta la conclusión del primer año del ejercicio de la LXVI Legislatura.

POR FRANCISCO MENDOZA NAVA

nacion@contrareplica.mx

El diputado federal Sergio Gutiérrez Luna, del grupo parlamentario de Morena, fue designado como nuevo presidente de la Cámara de Diputados ante el fallecimiento de la diputada Ifigenia Martha Martínez y Hernández. A la par, para ocupar la vacante que este dejó, se eligió a la diputada María Dolores Padierna Luna como primera vicepresidenta de la Mesa Directiva.

Al inicio de la sesión parlamentaria, la Cámara de Diputados votó un acuerdo por el cual se proponía designar a Sergio Carlos Gutiérrez Luna como presidente y a Dolores Padierna como primera vicepresidenta de la mesa directiva de la Cámara de Diputados. En este se especificó que tales cargos los ocuparán a partir de su aprobación hasta la conclusión del primer año de ejercicio de la LXVI Legislatura.

Junto a estos, también se propuso que Jesús Montalvo Luna fungiera como secretario de la Mesa Directiva en San Lázaro, en sustitución del diputado Pedro Vázquez González.

Tras leer el contenido del acuerdo, se abrió el Sistema Electrónico de Votación. La sugerencia desde el partido mayoritario recibió el apoyo unánime por parte de los 420 legisladoras y legisladores presentes en el Salón de Plenos. Ante ello, los tres diputados involucrados tomaron protesta para comenzar a ejecutar sus nuevas facultades y obligaciones en el Palacio Legislativo de San Lázaro.

Enseguida, el coordinador de los diputados del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Rubén Ignacio Moreira Valdez, felicitó a Sergio Gutiérrez Luna y señaló que este nombramiento es un reconocimiento a la experiencia, trabajo e imparcialidad que ha mostrado en días anteriores. Desde la bancada del Partido Acción Nacional (PAN), la coordinadora Noemí Berenice Luna Ayala expresó que la bancada blanquiazul daría su voto de confianza a los tres nuevos integrantes de la Mesa Directiva. •